
第３回安全推進協議会における委員からの意見への回答【追加回答分】 

 

令和６(2024)年６月25日に開催した第３回安全推進協議会において、後日回答を行うこととした

項目について回答をとりまとめましたので公表します。 

 

委員からの御質問・御意見等 県（事務局）からの回答等 

エコグリーンとちぎの運営等について 

受入廃棄物やその性質等の情報については良

好であるということはよく理解できたが、内部

の作業状況を表す埋立地自体の情報が少ない

と感じた。容量や進捗率、クローズド型なので

散水量と水処理量も提供してもらいたい。処分

場の健全性という観点から、水収支は非常に重

要なので、次回からは提供いただきたい。 

資料１のP.4に、埋立の進捗率及び水収支につ

いて記載し、報告を行うこととしました。 

北沢不法投棄物の撤去について 

北沢不法投棄物の撤去について、処理量等の予

想曲線（進捗管理チャート）を作成し、適切な

処理が進んでいるか、何が問題かを把握し、し

っかりと進行管理をしてほしい。 

資料２のP.4の表において、現在の進捗率及

び今後の計画数量について記載し、進捗状況

がわかるようにしました。 

北沢不法投棄物の撤去について 

不法投棄地周辺の水質調査は行われているの

か、また、撤去後も調査は続けるのか。 

不法投棄物撤去後の水質調査の実施方法につ

いては、不法投棄物の撤去が完了し、不法投

棄地を囲っている鉛直遮水工の撤去に着手す

る前にお知らせします。 

エコグリーンとちぎの情報発信について 

ライブ映像だけでは、視聴者に飽きられてしま

って結果的に見る人がいなくなるということ

もあり得る。工夫をするということも検討して

もいいのではないか。 

ケーブルテレビによるライブ映像は常時処分

場の状況を公表することを目的としているた

め、大幅な変更は行いませんでしたが、画面の

隅等を活用し、情報を発信するなど、ライブ映

像の一部を活用しております。 

また、情報発信の一環として環境学習サイト

「まなびのもり」を制作し、今年度から公開し

ております。 
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その他用水 7.9㎥/日

北沢浸出水 9.5㎥/日

雑排水 2.3㎥/日

浸出水 66.5㎥/日

散水 86.2㎥/日

蒸発 1 9.7㎥/日

Ⅰ 運営の状況について
２ 処分場の残容量 ３ 水収支の状況
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３ 不法投棄物の撤去実績

不法投棄地の掘削の状況 不法投棄地における選別状況不法投棄物
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